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原点にかえり、まず行動を！原点にかえり、まず行動を！

■星原　一弘君
　このたびは、自己紹介の機会を与えて
いただきありがとうございます。
　1960年（昭和35年）２月７日生まれ、
57歳。

家族構成
　妻、30歳になる長男を頭に息子３名。
　一応、それぞれ民間企業に就職しているが皆独身。女房
は息子に手がかかることを理由に、未だ私に単身生活を強
いています。

出身地
　宮崎県都城市高城町有水　星原集落（星原姓が10軒ほど
固まっている。宮崎ではここぐらい）都城から宮崎へ向か
い国道10号線を車で30分程走ると、星原入口というバス停

があり、そこから２キロ山の中へ
入った限界集落の出身です。今は地
域住民より季節によってはサルのほ

うが多い地域となっていますが、江戸時代には薩摩街道の
一つである高岡筋沿いにあり、島津の寒天工場やお狩場
あったところで温泉宿などもあり栄えていたと聞いていま
す。現在、星原家の氏神神社の建て替えを行っています
が、この神社は江戸中期にあたる天明８年８月（天明の大
飢饉）に建立されたことが記録されており、神社建て替え
を機に改めて星原家の二百数十年の歴史を感じているとこ
ろです。

職業選択
　祖父は町会議員、父は町長（６期24年）政治家家系？
　二人とも政治家引退とほぼ同時に脳卒中で他界。
　昔の選挙は激しくて、身内には迷惑かけた。選挙違反は
つきもので逮捕者も出した。子供心に傷つきもしたし、選
挙はするものではないと思った。だからというわけではな
いが、1982年（昭和57年）に大学卒業と同時に宮崎銀行に
入行しました。

銀行員としての経歴
　出身地である都城支店を皮切りに、営業店11ヶ店と本部
（人事部、東京事務所）を経験。中でも、鹿児島、鹿屋、
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　７月６日（木）のセ釜山ロータリーク
ラブの第39代、40代会長理事任員離就任
式に出席のため、韓国に行ってきました。
岡部さん、椨さん、重久さん、小福田さん、
青﨑の５名でした。小福田さんと私は、
仕事の都合で７日の朝には帰国しました
が、残り３人は８日までソウルでの観光
を楽しまれたものと思います。
　岡部国際奉仕委員長には、飛行機、ホテルの手配そして
現地での通訳を㈱TOSAYA RESORT KOREAの申さんの
手配までしていただき、セ釜山ＲＣ側も通訳を手配してい
ただきましたが、数多くの場所での会話ができて大変助か
りました。厚く御礼申し上げます。
　まず、空港ではヤンさんをはじめ10名ほどのお出迎えが
あり、高級車で釜山の昼食会場へ移動しました。昼食は”
韓国式焼きウナギ”をいただき、ホテルで休憩ののち、式
典会場（例会場）へ向かい、まず懇談会が開催されました。
議題としましてセ釜山ＲＣ創立40周年記念式と姉妹結縁35
周年記念式の日程について提案がありました。（創立40周
年は2018年12月20日、姉妹結縁35周年は2019年９月20日）
一度に2019年１月18日・19日辺りでやりたい意向で、調整
をすることで合意。周年事業としてマッチング・グラント
みたいな福祉関係への寄付等も考えている様子です。
　さて、離就任式におきましては、丸山前会長から聞いて

はいましたが、我々の周年記念式のような二部構成のプロ
グラムであり、派手な式でありました。プログラムにはな
かったのですが、地区ガバナーが来場され祝辞と訓示をさ
れました。私もハングル入りの祝辞を何とか無事に済ませ
懇親会に入りました。式でびっくりしたことは表彰の時、
文章を会長は読まず、司会で読み上げ会長は賞状記念品を
渡すのがしきたりの様です。（会長は王であり、王は読ま
ずに渡すだけ）39代会長の金聖桓（キム・ソンファン）氏
の晴れやかな顔と40代新会長の洪昌秀（ホン・チャンス）
氏の緊張した顔が対照的でありました。二次会は例のごと
くカラオケです。今回は焼酎ではなく、韓国の高級ウイス
キーで乾杯の連続でありましたが、小福田幹事にドリンク
を戴いていたのが功を奏したみたいでした。
　セ釜山ＲＣも会員が20数名まで減ったみたいですが、金
前会長が頑張られて、32名まで拡大され、当日も２人が入
会されおそらく34名に。増員拡大で表彰されたようで若い
会員が増えて勢いを感じました。鹿児島中央ＲＣも頑張っ
て60名を目標にやりたいと決意する事でした。
　昨年の我がＲＣの40周年式典で来日した時に、すし体験
をしたことに大変感動され、帰国後も家族にすしの腕前を
披露されたそうです。このことも増員拡大のネタになり、
日本での感動を話され若い方も興味を持たれた様子でし
た。来年は離就任式とセ釜山ＲＣの40周年、併せて姉妹結
縁35周年と韓国を訪問する機会が増えますが、数多くの会
員の方の韓国行きになりそうです。

レディースデー例会　ミニコンサート「ヴァイオリンとピアノの奏」

前回例会出席率
85.41%

本日のプログラム

平成29年7月24日　第1863回例会



ラウンドテーブル　　担当：親睦委員会　　日時：７月 10日（月）18:30～　　場所：ふぁみり庵はいから亭　与次郎本店
参加者：青﨑・小福田・丸山・森園・尾辻・稲留・肥田木・加島・仲間・星原・久積・是枝・新納・志賀　計 14名

ガバナー公式訪問前のクラブ協議会
次 回 例 会　平成29年7月31日（月）

7月10日のスマイル  小計 15,000円　2017～2018年度　累計 48,000円

●小福田　博君／前年度の会計をいたしまして、無事会計
監査を終了したことを御報告し、監査報酬をスマイルいた
します。
●椨　茂吉君／セ釜山ロータリークラブの離就任式典に参
加して来ました。相変わらず夜中の12時迄接待を受けまし
て、有難迷惑でした。
●池畠　泰光君／皆さんいつもありがとうございます。こ

の度、弊社城山ストアーの八幡通り店がリニューアル致し
ました。皆様には、日頃のお買物はあまり関係はないかも知
れませんが、「デリ・マルシェ」と云う・出来立て・作り立て・
炊き立ての米飯とサラダとカットフルーツ等生鮮食品を中
心とした、ハイクオリティなお店です。「７月20日がオープ
ンです」新しい形のスーパーマーケットにぜひ、御来店を頂
きます様にお伝え致します。尚、工事全般はクリエーション
橋の橋元さんに携わって頂きました。
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ロータリーソング：「それでこそロータリー」
職業宣言唱和：３・４
会長挨拶：会長　青﨑　彰君
会務報告：幹事　小福田　博君
１）本日の配布　①ロータリーの友　７月号
　　　　　　　　②新入会員候補者資料
　　　　　　　　③週報綴り、ポスター
　　　　　　　　　（7/3欠席の方、お持ち帰りされていない方）
２）配布してあります新入会員候補者
　　丸山　健太郎様⇒㈱南日本放送　常務取締役
　　佐潟　　隆一様⇒㈱南日本新聞社　常務取締役

　入会について異議のある方は本日から７日間の内に幹事まで
お申し出下さい。
　お申し出のない場合は異議のないものと認め、入会の手続き
をとりますのでご了承ください。

３）本日ラウンドテーブル開催　18：30～　ふぁみり庵はいから亭与次郎本店
　　担当：親睦委員会
４）納涼家族会について 
　　日程：平成29年8月18日（金）18：30～
　　場所：城山観光ホテル　ホルト
　　※詳細につきましては、後日ＦＡＸ案内いたします。
５）第14回ロータリー韓日親善会議2017について
　　日程：平成29年9月23日（土）　13：00～
　　場所：グランドハイアット・ソウル
６）鹿屋西ロータリークラブ　創立40周年記念式典・祝賀会について
　　日程：平成29年11月18日（土）　13：50～
　　場所：ホテル　さつき苑

７）RAC例会　7/26（水）　20：00～　リバティークラブ
　　指名出席者→下村、高岡、稲葉、宮脇、加島、橋本、吉田、
　　　　　　　　池畠、吉村　各会員
８）RCC例会　7/23（日）　11：00～　中央公園
　　指名出席者→池畠・松元・森園各会員
９）次回例会について
　　7/17（月）　祝日の為休会
　　7/24（月）　レディースデー例会　ミニコンサート
　　　　　　　　「ヴァイオリンとピアノの奏」
　　　　　　　　　　ヴァイオリン　今林　吹音様
　　　　　　　　　　ピアノ　　　　入来　慶子様
出席報告：出席委員会
スマイルボックス：親睦委員会
委員会報告：①国際奉仕委員長＝岡部　龍一郎君
　　　　　　　　　　　　　　　「セ釜山離就任式　参加報告」
　　　　　　②16～17年度決算報告→直前幹事　吉田　健朗君
　　　　　　③　　〃　　監査報告→幹　　事　小福田　博君
３分間情報：友の見どころ＝広報・雑誌・ＩＴ委員会
会員卓話：「新入会員　自己紹介」
　　　　　　星原　一弘君、久積　圭三君

第1862回例会
前々回（6月26日）の補正

54名
59名

41名
48名

85.41%
85.71%

出席報告 会員数 出席数 出席率

福岡、東京等、県外勤務を多く経験させていただき、外か
ら地元宮崎を見る機会を得たことは、自身の見識を広める
うえで大いに役立ったと思っています。また、県庁支店長
の時は丁度、東国原英夫氏が知事の時代で従来のやり方が
通用しなくなり、県の指定金融機関業務を司る現場の責任
者として、県当局とのやり取りに苦労したことが思い出さ
れます。
　その他に記憶に残っていることとしては、本店営業部の
融資課に所属しているときにフェニックス国際観光（シー
ガイヤ）の経営破綻や宮崎交通Ｇの再建に担当者として関
わり苦労したことや、福岡支店時代2005年３月の福岡西方
沖地震（マグニチュード7.0　震度６弱）並びに東京支店時
代の東日本大震災2011年３月に直面したことでしょうか。
　福岡、東京と私が県外に出ると災害が起こるジンクスが
あります。鹿児島で桜島の大爆発に会わなければよいがと
心配しているところです。
　桜島には今しばらく、いや永遠に雄大に静かにしておい
てほしいと願っています。

趣味・特技
　一般的にいわれるゴルフや読書は人並みだと思います
が、これという趣味はなく、皆さんに誇れるものはありま
せん。
　但し、今までやってきた中で子供のころ得意だった「夏
のウナギ釣り」「冬のメジロとり」等は特技といってもよ
いかもしれません。とにかくじっとしているよりも自然の
中で体を動かすことが好きで、学生時代はテニスをやって
いました。

　社会人になってからはフルマラソンやトライアスロンに
もチャレンジした経験があります。
　どちらも40歳を過ぎたころから始め、シーガイヤトライ
アスロン、青島太平洋マラソン、青梅マラソン、綾、桜島
のハーフ等を経験しています。出場するからには完走をポ
リシーとしており、リタイアしたことがないのがささやか
な自慢です。
　しかし、最近では、３年前の都城さくらマラソン（ハー
フ）を最後に、営業部長となってからは宴会マラソンの方
が多忙になったことを言い訳にレースから遠ざかってお
り、週末10キロランが限界となっています。

鹿児島でやりたいこと
　職業人としては、鹿児島営業部長として鹿児島県内６ヶ
店、150名の行員とともに、お取引を頂くお客様から信頼
を寄せられるよう日々研鑽を重ね、お客様の成長のサポー
トを確り行ってまいりたいと思っています。
　個人的には、明治維新150年の節目にここ鹿児島で誰に
も邪魔されない単身生活を謳歌できるわけですから、名所
旧跡を可能な限り多く訪ね薩摩をより深く知ることと、甑
島、種子島、屋久島、奄美等のご当地の島嶼群を可能な限
り訪れることを目標にしたいと思っています。

最後に
　鹿児島中央ロータリークラブで多くのことを学び、少し
でも皆さんのお役に立てればと思っています。どうぞ、よ
ろしくお願いします。


